



Jetzt mit Kennzeichenerkennung und bargeldlos: der vorwiegend von Studierenden genutzte Parkplatz Universität Wilhelmstraße in Tübingen

© PBW

PBW – Parkraumgesellschaft Baden-Württemberg

Smart und stressfrei parken in Tübingen und Ludwigsburg

Im Dezember 2024 startete die PBW – Parkraumgesellschaft Baden-Württemberg mit der Bewirtschaftung von mehreren Parkflächen an Bildungseinrichtungen im Südwesten. In Tübingen und Ludwigsburg wurden dabei Kennzeichenerkennung und bargeldloses Bezahlen implementiert.

Seitdem öffnen sich die Schranken am Parkplatz Universität Wilhelmstraße in Tübingen automatisch, wenn ein Auto vorfährt. Für die 266 vorhandenen Stellplätze werden die Parkvorgänge nun mithilfe moderner Kennzeichenerkennung und bargeldlosem Bezahlen abgewickelt. Der ehemalige „Schiebeparkplatz“ der Uni Tübingen hatte diesen Spitznamen, weil dort nicht selten auch in den Fahrgassen Autos abgestellt wurden, die Zugeparkte dann wegschieben mussten, um die Parkfläche zu verlassen.

„Die moderne Bewirtschaftung des Parkplatzes Universität Wilhelmstraße ermöglicht Autofahrern einen erheblich verbesserten Komfort – sowohl bei der Ein-

und Ausfahrt als auch beim Bezahlvorgang“, sagt Anja Müller, Geschäftsführerin der PBW – Parkraumgesellschaft Baden-Württemberg mbH. „Die Einführung einer entgeltlichen Bewirtschaftung ist ein wichtiger Schritt, um allen Besucherinnen und Besuchern eine verlässliche und faire Parkmöglichkeit zu bieten.“ Durch die professionelle Verwaltung stelle die PBW sicher, dass sich die vorhandenen Kapazitäten optimal verteilen. Dies bedeute nicht nur mehr Komfort für alle Nutzenden, sondern leiste auch einen Beitrag zu einer geregelten Parkraumnutzung.

Das Ziehen eines Tickets entfällt. Stattdessen wird der Tarif anhand der Einfahrtszeit und des Kennzeichens ermittelt.

Bezahlt wird am Kassenautomaten über die Eingabe des Kennzeichens. Bei der Ausfahrt wird das Kennzeichen erneut gelesen und die Schranke öffnet sich automatisch.

NEUES PARKRAUMKONZEPT AM CAMPUS LUDWIGSBURG

Ebenfalls vor dem Jahreswechsel hat die PBW auch die Bewirtschaftung von drei Parkplätzen mit insgesamt 800 Stellplätzen am Hochschulcampus Ludwigsburg übernommen. Auch hier hielten Kennzeichenerkennung und bargeldlose Zahlungsoptionen Einzug, um smartes Parken zu ermöglichen. Neben Kurzparkertarifen gibt es Abend- und Wochenendtarife. ■